

ABSTRAK

MUHAMAD RAFLI JAUHARI, 126103203255, Problematika Kebijakan Euthanasia Terhadap Tindak Pidana Perampasan Nyawa Perspektif Maqasid Syariah, Program Studi Hukum Tata Negara Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: DR. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.

Kata Kunci: Kebijakan Euthanasia, Tindak Pidana, Perampasan Nyawa, Maqasid Syariah

Euthanasia masih menjadi masalah yang rancu terutama dalam pengualifikasiannya. Apakah semua jenis Euthanasia termasuk kedalam Pasal 461 dan 462 KUHP atau ada jenis Euthanasia yang masuk kedalam pasal lain. Di Indonesia permohonan euthanasia pernah terjadi seperti pada kasus Siti Zulaeha dan Ny Again yang diajukan oleh masing-masing suami dari kedua pasien tersebut lantaran sudah putus asa karena penyakit yang diderita pasien. Meskipun permohonan tersebut ditolak akan tetapi timbul banyak polemik terkait permohonannya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Kualifikasi Euthanasia dalam pasal 461 dan 462 KUHP, Untuk mengetahui problematika apa saja dalam pasal tersebut, dan untuk mengetahui Tinjauan maqasid syariah terhadap Pasal 461 dan 462 KUHP dalam islam.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1). Bagaimana problematika kebijakan euthanasia euthanasia dalam pasal 461 dan 462 UU No. 1 Tahun 2023 tentang tindak pidana perampasan nyawa? 2). Bagaimana Problematika kebijakan euthanasia dalam pasal 461 dan 462 UU No. 1 Tahun 2023 tentang tindak pidana perampasan nyawa

Metode yang digunakan adalah penelitian pustaka (*Library Research*) yang bersifat normatif. Dengan cara menganalisis Undang-Undang No. 1 tahun 2023 tentang KUHP bagian perampasan nyawa dan disusun mulai dari tahap *editing*, verifikasi, sampai penutup yang ada kaitannya dengan pembahasan ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Euthanasia yang masuk kedalam Pasal 461 KUHP adalah Euthanasia aktif dan pasal 462 KUHP adalah fasilitator euthanasia sedangkan Euthanasia lain masuk kedalam Pasal 358 KUHP yang termasuk kepada delik utama pembunuhan. Sedangkan dalam tinjauan Maqasid Syariah Euthanasia termasuk dosa besar dan menyalahi 5 prinsip maqasid syariah.

ABSTRACT

MUHAMAD RAFLI JAUHARI, 126103203255, The Issue of Euthanasia Policy in Relation to the Criminal Offense of Life-Taking from the Perspective of Maqasid Sharia, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: DR. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.

Keywords: Euthanasia Policy, Criminal Offense, Life-Taking, Maqasid Sharia.

Euthanasia remains a complex issue, especially in terms of its qualification. Does all types of euthanasia fall under Articles 461 and 462 of the Criminal Code (KUHP), or are there certain types of euthanasia that fall under other articles? In Indonesia, euthanasia requests have occurred, such as in the cases of Siti Zulaeha and Ny Again, which were submitted by the respective husbands of the patients due to their desperation over the patients' suffering from terminal diseases. Although the requests were rejected, the issue sparked significant controversy. This research aims to explore the qualifications of euthanasia under Articles 461 and 462 of the KUHP, to identify the issues surrounding these articles, and to examine the Maqasid Sharia perspective on Articles 461 and 462 of the KUHP in Islam.

The research questions in this study are: 1) What are the issues surrounding euthanasia policy under Articles 461 and 462 of Law No. 1 of 2023 concerning the criminal offense of life-taking? 2) What are the problems related to euthanasia policy under Articles 461 and 462 of Law No. 1 of 2023 concerning the criminal offense of life-taking?

The method used is library research, which is normative in nature. It involves analyzing Law No. 1 of 2023 concerning the KUHP, particularly the section on life-taking, and is organized from the stages of editing and verification to the conclusion, which is relevant to the discussion.

The findings of this study indicate that active euthanasia falls under Article 461 of the KUHP, while facilitators of euthanasia are covered under Article 462 of the KUHP. Other forms of euthanasia fall under Article 358 of the KUHP, which pertains to the crime of murder. From the perspective of Maqasid Sharia, euthanasia is considered a major sin and violates the five principles of Maqasid Sharia.

الملخص

مُحمَّد زُفلي جُوهري، 126103203255، إشكالية سياسة القتل الرحيم تجاه جريمة سلب الحياة من منظور مقاصد الشريعة، برنامج دراسات القانون الدستوري بكلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة الإمام S.Ag., M.H. ، سيد علي رحمة الله تولونج أغونغ، 2024، المشرف: الدكتور قُطْبُ الدِّين أيبك

الكلمات المفتاحية: سياسة القتل الرحيم، الجريمة الجنائية، سلب الحياة، مقاصد الشريعة

لا يزال القتل الرحيم مشكلة غامضة خاصة في تصنيفه القانوني. هل تُعتبر جميع أنواع القتل الرحيم مشمولة في المادة 461 و 462 من قانون العقوبات أم أن هناك أنواعاً أخرى من القتل الرحيم تندرج تحت مواد قانونية أخرى؟ في إندونيسيا، حدثت حالات طلب القتل الرحيم مثل قضية سيتي زليحة والسيدة أجان التي قدمها أزواج المرضى بسبب اليأس من الأمراض التي يعاني منها المرضى. ورغم رفض هذه الطلبات، إلا أن ذلك أثار العديد من الجدل حولها. تهدف هذه الدراسة إلى معرفة تصنيف القتل الرحيم في المادتين 462 و 461 من قانون العقوبات، لتحديد المشكلات الموجودة في هذه المواد، ومعرفة وجهة نظر مقاصد 461 و 462 من قانون العقوبات تجاه المادتين 461 و 462 من قانون العقوبات في الإسلام.

تتمثل أسئلة البحث في هذه الدراسة فيما يلي: (1) ما هي إشكالية سياسة القتل الرحيم في المادتين 461 و 462 من القانون رقم 1 لعام 2023 بشأن الجريمة الجنائية لسلب الحياة؟ (2) ما هي إشكالية سياسة القتل الرحيم في المادتين 461 و 462 من القانون رقم 1 لعام 2023 بشأن الجريمة الجنائية لسلب الحياة؟

ذو الطابع النظري، من خلال تحليل (Library Research) المنهج المستخدم هو البحث المكتبي، القانون رقم 1 لعام 2023 المتعلق بقانون العقوبات في قسم سلب الحياة، ومُعدّ من مرحلة التحرير، والتحقيق، حتى الخاتمة المتعلقة بهذه المناقشة.

أظهرت نتائج البحث أن القتل الرحيم الذي يندرج تحت المادة 461 من قانون العقوبات هو القتل الرحيم النشط، بينما المادة 462 تتعلق بمساعد القتل الرحيم، وأن الأنواع الأخرى من القتل الرحيم تندرج تحت المادة 358 من قانون العقوبات باعتبارها جريمة قتل رئيسية. ومن منظور مقاصد الشريعة، يُعتبر القتل الرحيم من الكبائر ويناقض المبادئ الخمسة لمقاصد الشريعة.